

## ABSTRAK

**Andi Anistasiah. 105 191 1036 16. 2020** *“Kerjasama Guru Dan Orang Tua Dalam Meningkatkan Kedisiplinan Siswa Di UPT SMP Negeri 18 Selayar. Kecamatan Bontoharu, Kabupaten Kepulauan Selayar”*. (Dibimbing oleh M. Ilham Muchtar dan Abdul Gani)

Penelitian ini bertujuan untuk 1) Mengetahui bentuk kerjasama guru dan orang tua dalam meningkatkan kedisiplinan siswa kelas VII Di UPT SMP Negeri 18 Selayar, 2) Untuk mengetahui kerjasama guru dan orang tua dalam meningkatkan kedisiplinan siswa kelas VII Di SMP Negeri 18 Selayar, dan 3) Apa faktor pendukung dan penghambat guru dan orang tua dalam meningkatkan kedisiplinan siswa kelas VII Di SMP Negeri 18 Selayar.

Adapun jenis penelitian ini adalah pendekatan kualitatif analisis deskripsi. Metode pengumpulan data yang digunakan yaitu dengan melakukan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis datanya yaitu pencatatan, penyusunan, pengelolaan, dan penafsiran serta menghubungkan makna data yang ada kaitannya dengan masalah penelitian. Adapun sumber data pada penelitian ini yaitu Guru pelajaran Pendidikan Agama Islam dan Orang Tua Siswa

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) Bentuk kerjasama sekolah dan orang tua dalam meningkatkan kedisiplinan siswa di UPT SMP Negeri 18 Selayar antara lain : kunjungan ke rumah murid, undang pertemuan orang tua di sekolah, mengadakan surat menyurat antara sekolah dan keluarga, adanya daftar nilai raport. 2) Kerjasama guru dan orang tua dalam meningkatkan kedisiplinan siswa kelas VII DI UPT SMP Negeri 18 Selayar antara lain : mengadakan rapat atau pertemuan dengan orang tua siswa pada saat awal-awal semester atau pada saat ajaran baru, pembagian raport dan ketika ada anak yang bermasalah. 3) Faktor pendukung dan penghambat dalam menjalin kerjasama sekolah dan orang tua antara lain : orang tua yang terlalu sibuk dengan pekerjaan sehingga tidak peduli dengan perkembangan anak dan masih kurangnya tingkat partisipasi orang tua ke sekolah untuk mengikuti rapat.

**Kata Kunci : Kerjasama, Guru, Orang Tua, Kedisiplinan, Siswa**